
 

脇町ロータリークラブ 

 

第２６７０地区 

徳島第２分区 脇町ロータリークラブ 

２０１４年 １０月２３日 木曜日 

第１６回例会 Ｎｏ．２４８４ 

会員総数：４７名  修正出席率：８５％ 

メークアップ 

１０月１５日 徳島中央ＲＣに古川ガバナー補佐、鎌田会員、 

１０月２０日 鳴門ＲＣに古川ガバナー補佐、小笠会員 ５０周年式典の参加１名 

１０月２１日 徳島西ＲＣ古川ガバナー補佐、 

◎会長挨拶 

藤原会長 先週は法人会の全国大会が群馬県で行われました。来年に徳島県で開催される関係で、参加してきま

した。また日曜日には脇ライオンズクラブの５０周年に参加してまいりました。日本でのライオンズ

は３、３１１クラブ１０９、０００人、四国内では６、０００名、ロータリーは３、０００名となっ

ております。脇町ライオンズクラブの式典の感想は、和気あいあいとしたすばらしい式典でした。 

◎幹事報告 

小笠幹事  

到着週報 

到着書類 

 

 

 

 

 

連絡事項 

 

洲本、鴨島各ＲＣより週報が届いております。 

国際ＲＣより「ＳＡＫＵＪＩ作戦」推進について。（地区別会員増強） 

ガバナー事務所より２６７０地区２０１４～１５年度 第１回クラブ研修リーダー育成セミナープ

ログラムの内容の変更案内。  ガバナー事務所より「クラブ請求書」導入に向けたウェビナー開催

の案内。  美馬・つるぎ糖尿病対策をすすめる会より第２回会議資料。  世界糖尿病デー、全国

糖尿病週間におけるウォーキング大会及びブルーライトアップについての依頼。 ガバナー補佐が明

日の阿波徳島ＲＣで終了します。ありがとうございました。 

美馬市から１１月５日（水）うだつアリーナにおける飯泉知事の県政報告会への参加依頼。 

◎委員会報告  

遠藤会員 

千葉会員 

５０周年記念式典のＤＶＤと５０周年の決算が出来ました。 

安楽寺において美馬能楽の会の案内を送らせていただいております。よろしくお願いいたします。 

卓話 

徳島銀行 

吉岡頭取 

 

２５年前に脇町ロータリーに在籍をさせていただいておりました。 

現在は徳島ＲＣに参加をさせていただいております。会員８０名を目標にしております。 

やはりＲＣに参加をして楽しんでもらえるような会にしていかなくてはならないと思います。 

夫婦同伴の例会を明日行います。家族にも理解していただいて楽しい例会を目指しています。 

経済動向について、阿部首相が来年消費税を引き上げるのか？ 

ユーロ圏と日本経済とは修正が必要です。世界全体は高い水準で経済の成長は続くと予想されている

中で、実際はヨーロッパとかアジアは伸び悩んでいる。アメリカは右肩上がりに成長している。失業

率と労働者の数は安定して、１０％を超えていた失業率も５．９％まで改善している。しかしアジア

のほうがアメリカより世界経済をリードするのではないか。日本経済のほうはといいますと収入にみ

あった物価の上昇なのか、都市圏だけが賃金の上昇があるだけで地方は物価が上がっているだけのよ

うに思います。本当に地方再生に政府はどれだけ頑張ってくれるのか期待いたします。 

コニコボックス 

広川会員、吉岡頭取、田村会員、 

次回例会 
２０１４年 １０月３０日（木）１２：３０～  

ザ・ディスティーノ 

卓話   三宅会員です。お楽しみに。 

☆ 次の会員は例会欠席でした。メークアップして下さい。 内田会員、宇山会員、岡本会員、門田会員、河合

会員、郷司会員、佐藤忠則会員、須田会員、須藤会員、鉄野会員、藤村会員、古田会員、和田会員    

☆ 次回例会の出欠を佐藤出席委員長若しくは小笠幹事まで連絡してください。 

 


